
 

Artikel: 1D6680201
(ESR Armorite Displayschutz | Apple iPhone 15 Pro | 1D6680201)

Hersteller: ESR
MPN: 1D6680201

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 17,00 mm
EAN Nummer: 4894240187920
Zollnummer: 7007.19.8095
Gewicht: 0,110 kg

Deutsch:
ESR Armorite Displayschutz für das Apple iPhone 15 Pro
P/N: 1D6680201

Der ultimative Displayschutz, der im Labor getestet wurde, um Stößen von bis zu 50kg standzuhalten.

Der ultimative Schutz
Hergestellt aus gehärtetem Glas für SGS-zertifizierte, Militärnorm (MIL-STD-810H 516.8) Zähigkeit, hält dieser Displayschutz Stößen von bis zu 50kg stand und
schützt dein Handydisplay vor schlimmsten Stößen und Kratzern.

Lautsprecherabschirmung
Genieße eine vollständige Displayabdeckung mit einem Staubschutzschild für den Lautsprecher deines Handys, das Staub fernhält und den Ton gestochen scharf
hält.

Glatt und sauber
Die Oberfläche verfügt über eine spezielle oleophobe Beschichtung, um Schmutz und Fingerabdrücke zu verhindern und ein flüssigeres, reaktionsschnelleres
Erlebnis beim Surfen oder Spielen zu gewährleisten.

Einfach anzubringen
Der mitgelieferte einfache Ausrichtrahmen und das Reinigungsset machen die blasenfreie Anbringung zum Kinderspiel.

HD-Klarheit
Kristallklares Glas schützt jeden Pixel deines iPhone Displays, ohne die Klarheit zu beeinträchtigen, und gewährleistet so ein makelloses Display und volle Face
ID-Funktionalität.

Features:

Superhartes, gehärtetes Glas bietet 50kg Schlagfestigkeit und Rundumschutz gegen jede Art von Kratzern und Rissen Die Lautsprecherabschirmung hält Staub fern
und Audio gestochen scharf Haftet präzise auf dem Display um eine hohe Touchscreen-Empfindlichkeit aufrechtzuerhalten, mit einer speziellen
fingerabdruckresistenten oleophoben Beschichtung, die dein Display sauber und klar hält Hüllenfreundlich LIeferumfang: Displayschutz aus gehärtetem Glas,
Reinigungsset, Aufbringhilfe Kompatibilität:
Apple iPhone 15 Pro

Englisch:
ESR Armorite Screen Protector for Apple iPhone 15 Pro
P/N: 1D6680201

The ultimate screen protector, lab-tested to withstand impacts of up to 110 lb.

The Ultimate Protection
Made from the hardest tempered glass for SGS-certified, military-grade (MIL-STD-810H 516.8) toughness, this screen protector can withstand
impacts of up to 110 lb, keeping your phone screen safe from whatever life throws at it.

Speaker Shield
Enjoy total screen coverage, with a dust-blocking shield for your phone’s speaker that keeps dust out and audio crisp.

Smooth and Clean
The surface features a special oleophobic coating to prevent smudge and fingerprint buildup and ensure a smoother, more responsive
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experience when browsing or gaming.

Easy to Apply
Included easy installation frame and cleaning kit make bubble-free application a breeze.

HD Clarity
Crystal-clear glass protects every pixel of your iPhone screen without sacrificing clarity, ensuring a flawless display and full Face ID
functionality.

Features:

Engineered to withstand impacts of up to 110 lb, for the toughest way to protect your screen Speaker Shield keeps dust out and audio crisp
Oleophobic coating resists fingerprint build-up and keeps your screen clean and responsive Case friendly Included: Screen Protector, cleaning
kit, alignement frame Compatibility:
Apple iPhone 15 Pro


